

# Software / iSDataManage Software Module

iSDataManage Software Module IS-SW-DB



## **Specifications**

Compatible with

- MySQL
- Microsoft Access
- PostgreSQL
- et al.



## Beschreibung

#### Datenbank Verbindung

iSDataManage ermöglicht in inSynergie-Systemen den Zugriff auf alle gängigen Datenbanken, die ODBC unterstützen. Es lassen sich beliebig viele vor- und selbstdefinierte Abfragen nutzen. Abhängig davon, ob der Benutzer über SQL-Kenntnisse verfügt oder nicht, können Datenbank-Queries direkt in SQL formuliert werden oder über Aliase als einfache iSMaster Abfragen verwendet werden.

Grundsätzlich kann jede Art von Information in einer Datenbank abgelegt oder davon abgefragt werden, wodurch iSDataManage ein sehr mächtiges Werkzeug in Verbindung mit der inSynergie-Steuerung ist.

Die Software ist steuerbar über den iSMaster S, den iSMaster XL sowie die iSMaster-Software.



# Specifications

#### Data base connection

isDataManage enables inSynergie systems to access all customary data bases that support ODBC. Any pre- and self-defined functions can be used. Depending on the SQL skills of the user, data base queries can be formulated in SQL directly or they can be used via aliases as simple is-Master queries.

In principle any kind of information can be deposited or interrogated in a data base. Therefore iSDataManage is a mighty tool in combination with the inSynergie control.

The software is controllable with the iSMaster S, the iSMaster XL and the iSMaster software.